

en revue les travaux accomplis depuis un quart de siècle, il exprima sa joie que tous, Anglais et Français, catholiques et protestants, riches et pauvres, aient donné leur aide efficace à l'œuvre. Ils ont rendu facile ce qui aurait pu être impossible. Au sujet de la guerre, Mgr Emard ne peut que souhaiter une prompte victoire pour les Alliés, mais il faut surtout prier sans cesse, d'accord avec le Souverain Pontife, pour que vienne la paix.

A une heure de l'après-midi, les hôtes de Sa Grandeur se réunirent sous une tente, près du collège, où leur fut servi un déjeuner, qui se termina par la lecture d'une adresse présentée par Mgr Dorais, au nom du clergé du diocèse. Mgr Émard répondit éloquemment, remerciant ses collaborateurs de la façon loyale et désintéressée avec laquelle ils avaient secondé ses travaux.

A l'occasion de ses noces d'argent épiscopales, S.S. Benoît XV a nommé Mgr Émard assistant au trône pontifical et lui a accordé une bénédiction spéciale.

Nous offrons nos respectueux hommages au digne et vénéré prélat. Nous faisons des vœux pour la continuation et l'accroissement de tout le bien opéré par son zèle, pour la prolongation des années fécondes de tous ses fructueux labours, afin que l'avenir de son diocèse et celui de notre pays continuent d'en profiter comme en a profité le passé.

— Mgr Dorais, vicaire général de Valleyfield, a été nommé protomédiator apostolique. Nos respectueuses félicitations.

Les Trois-Rivières. — Par décision de Mgr Cloutier, évêque des Trois-Rivières, ont été nommés : M. l'abbé M. P. Boulay, curé de Saint-Léon ; M. l'abbé Ad. Lupien, curé de Sainte-Angèle (Maskinongé) ; M. l'abbé Ans. Bourassa, vicaire à Yamachiche ; M. l'abbé Alcide Boucher, vicaire à Sainte-Ursule ; M. l'abbé Alb. Tousignant, vicaire à la cathédrale et aumônier de la C. O. C. ; M. l'abbé H. Béland, vicaire à Saint-Narcisse ; M. l'abbé A. Dessurault, vicaire à Saint-Justin ; M. l'abbé Geo. Panneton, vicaire à Sainte-Geneviève ; M. l'abbé M. Chicoin, vicaire à Saint-Stanislas ; M. l'abbé Jos. Lacerte, vicaire à Sainte-Thècle.

Rimouski. — Il y a eu un demi siècle le 3 juillet dernier que les Sœurs de la Charité de Québec occupent, à Carleton, une des plus anciennes paroisses de la Gaspésie, le premier couvent construit dans la Baie des Chaleurs.

De belles fêtes, les 3 et 4 juillet, ont marqué ce cinquantenaire. S. G. Mgr Blais, plusieurs prêtres et un grand nombre d'anciennes élèves y ont assisté.

Grâce au couvent de Carleton l'éducation a fait de grands progrès dans la Gaspésie. La fondation de cette maison est due à un marchand de Carleton, M. John Meagher. En 1836, il avait été malade des fièvres